

BAFM - Fachgruppe Familie und Kind



Nächstes Fachgruppen-Treffen am 23.10.2018 in Köln

Nun werden wir konkret: **Wir erarbeiten Empfehlungen**

Die BAFM-Fachgruppe Familie und Kind hat sich erstmals im November 2016 beim BAFM-Fachtag in Nürnberg getroffen. Im Mai 2017 fand die 1. Fortbildung mit **Anke Lingnau-Carduck** in Köln zum Thema **„Kinder in der Trennungssituationen“** statt. Im Anschluss an den BAFM-Fachtag im November 2017 in Esslingen haben wir uns im Februar 2018 in Berlin getroffen und uns intensiv mit dem **KiTsModell** von **Daniela Benseddiks** auseinandergesetzt. Beim BarCamp Mediation 4.0 Mut zur Veränderung in Weimar haben wir uns mit einer Session unter dem Titel „Wir müssen leider draussen bleiben“ vorgestellt. In einer kleinen, jedoch sehr feinen Session haben wir die **Weimarer Resolution** (s.unten) erarbeitet.

Nach so vielen externen Inputs und internem Erfahrungsaustausch wollen wir nun gemeinsam einen **Leitplan im Sinne von Empfehlungen** erarbeiten, wie wir MediatorInnen die Eltern motivieren können, ihre Kinder in den Mediationsprozess einzubeziehen.

Herzlich laden wir alle Interessierten ein.

**Dienstag 23. Oktober 2018, 11-16 Uhr,
in den Räumen der DGSV.e.V., Jakordenstr. 23, 50668 Köln**

Dagmar Lägler und Prof. Hans-Dieter Will

